

Estimados Socios de la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva

*Durante el curso del presente año han concluido en sus funciones como Editores de la Revista “**Medicina Intensiva**”, los Drs. Arnaldo Dubín y Eduardo De Vito.*

Agradecemos la gestión efectuada a lo largo de los últimos cuatro años.

En los primeros meses del año entrante se efectuará un nuevo concurso para elegir al nuevo Editor.

*Durante el breve interregno hasta la próxima designación, estaré desde mi actual función en la Comisión Directiva como Director de Publicaciones, interinamente a cargo de la edición de **Medicina Intensiva**. Durante este período estaré acompañado como Secretario de Redacción por el Dr. Sergio Giannasi, por los asesores Editoriales, Dr. Arnaldo Dubín y Dr. Eduardo De Vito y por el Consejo Editorial conformado por los Directores de los Comités de la Sociedad.*

*Invitamos a todos los lectores a dar a conocer sus opiniones, sus comentarios, y más aún los resultados de sus investigaciones clínicas y básicas a través de **Medicina Intensiva**.*

Es un profundo deseo de la Comisión Directiva lograr continuidad en la edición de la Revista cumplimentando la pauta de al menos 4 ediciones por año más el libro de abstracts del Congreso.

Este objetivo inicial requiere múltiples requisitos, de diversa índole, entre ellos la sustentabilidad económica, pero sin duda el más importante, es la participación de todos desde nuestras actividades profesionales, en estimular y llevar a cabo trabajos de investigación, que en definitiva tienen como fin último mejorar la calidad de asistencia ofrecida a nuestros pacientes. Sabemos que en todos los Congresos de nuestra Sociedad se presentan innumerables trabajos, dignos de destacar por sus contenidos, por sus hallazgos, por su originalidad. Sabemos también que muchos de nosotros no concretamos el ineludible y esencial paso del abstract al trabajo publicado. Por último creemos y entendemos que la comunicación del trabajo realizado es indispensable para la educación médica continua, para mejorar la calidad de nuestro trabajo, y en definitiva seguramente nos induce a pensar nuevos proyectos de investigación.

Un vez más los invito a enviar sus opiniones y sus trabajos, los invito a leer la Revista y a difundirla.

Los saluda muy atentamente,

RICARDO VALENTINI
Director de Publicaciones de la Comisión Directiva
Sociedad Argentina de Terapia Intensiva